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令和５年度 第４回江別市行政改革推進委員会 会議録（要点筆記） 

 

日 時：令和６年２月２１日（水） 午前１０時００分～１０時２３分 

場 所：江別市役所本庁２階 公室 

出席委員：千里政文委員長、囊川哲生委員、福沢康弘委員、西懸昭子委員、 

富田京子委員、小野秀司委員、亀田教子委員（計７名） 

欠席委員：野村奈津子委員、鈴木貢委員、野澤瞭太委員 

事 務 局：企画政策部  白崎部長、伊藤次長 

政策推進課  嶋中課長、中住主査 

傍 聴 者：なし 

 

会議概要 

１ 開会 

２ 議事 

（１）江別市行政改革大綱（案）について 

   事務局から説明 

   資料１：大綱修正箇所一覧 

資料２：江別市行政改革大綱（案） 

【質疑】 

 ○福沢委員 

  細かい話になるが、資料２の６ページの表について、改行のマークなどが入っている

ため、修正されたい。 

   

（２）江別市行政改革推進計画（案）について 

   事務局から説明 

   資料３：計画修正箇所一覧 

資料４：江別市行政改革推進計画（案） 

【質疑】 

○小野委員 

資料４の３ページ、「２市民参加機会の充実と協働の推進」「②市民参加手続の認知

度向上」についての修正の案については、問題ない。これに関連して、江別市が行って

いるパブリックコメントが、１２月と１月に集中しており、市民から意見をもらうにも

全部を見るのは難しいのではないかと思う。運用について、見る側の市民に対する配慮

をお願いしたい。 

○事務局 

ご指摘のとおり、令和５年度の当該時期のパブリックコメントの件数は多くなってい
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る。理由としては、令和６年度から始まる第７次総合計画の策定に合わせ、令和５年度

は、当委員会でご議論いただいている行政改革大綱も含め、個別の事業計画の策定や改

定が多くなるため、手続き上、この時期に集中したことが挙げられる。この件について

は、庁内で共有し、検討してまいりたい。 

○千里委員長 

  私は、第６次の総計づくりに携わった経験があるが、この時期に個別計画の策定は多

くなるのも事実である。こういったご意見は大変貴重であるため、パブリックコメント

という機会を有効活用できるように配慮してほしい。 

 

３ その他 

  ○事務局 

    次回は、令和６年度に開催を予定している。内容はパブリックコメントの意見を反映

した大綱（案）等についてご意見を頂く予定となっている。改めて、時期が近くなった

らご連絡させていただく。 

 

４ 閉会 


